



Boletín de Prensa

DataVision implementa la Solución de Core Bancario FinNext en FlexiSoluciones, México

Ciudad de México, 15 de Marzo de 2023: DataVision Incorporation (DataVision) y la Financiera Tecnológica FlexiSoluciones, se complacen en anunciar la selección del sistema de Core Bancario, FinNext, por parte de DataVision, un proveedor mundial de soluciones bancarias. El proyecto incluye la sustitución de una solución desarrollada localmente por la mejor de su clase, FinNext. La implementación tomará aproximadamente 3 meses en completarse y estará disponible en México.

“El desafío era desarrollar un sistema que cumpliera con las necesidades de FlexiSoluciones y estuviera dentro de su presupuesto. Pudimos mostrar al equipo directivo de la Institución, la naturaleza altamente parametrizada del producto para cumplir con sus requisitos. El proyecto se realizará utilizando la metodología de implementación única de DataVision, teniendo un equipo mixto de recursos en el sitio y en el extranjero para mantener los costos bajos. Nuestro fundador del Grupo DataVision el Sr Ameet Uchil, dijo: “Este fue un trabajo en equipo entre DataVision y FlexiSoluciones que nos permitirá lograr un éxito total”.

Alfonso Salazar, Director General de FlexiSoluciones, comentó: “Seleccionamos a DataVision para nuestro proyecto de Core Bancario debido precisamente a su conocimiento bancario y al producto FinNext. Sus expertos bancarios pudieron mostrarnos cómo se verían nuestros productos en FinNext, y la facilidad de uso por parte de nuestro equipo administrativo en el procesamiento de préstamos. Esto nos permitirá crecer y traer nuevos productos al mercado mucho más rápido”.

Acerca de Financiera Tecnológica FlexiSoluciones

FlexiSoluciones es una Financiera dinámica que ha estado revolucionando el mercado crediticio en México. Ofrece créditos con garantía hipotecaria de liquidez inmediata, que permite a los clientes acceder a un anticipo con periodo de gracia y multi-disposiciones. La metodología única de la Financiera permite configurar soluciones de crédito personalizadas para hacer crecer el negocio.

Para obtener más información, visite www.flexisoluciones.com

Acerca del Grupo DataVision

DataVision ha estado creando soluciones de software para la industria de Servicios Bancarios y Financieros durante más de 30 años con oficinas en India, Dubái, Taiwán, EE.UU. y México. La compañía ha producido el mejor conjunto de productos de su clase que cubre áreas como el Core y circundantes, tales como Canales, Cumplimiento, Microfinanzas, Transacciones Bancarias y Pagos. Las aplicaciones de misión crítica de DataVision agilizan las operaciones comerciales, conectan a las Instituciones Financieras con sus clientes sin problemas en tiempo real a través de los Canales, y son ágiles para adaptarse a los requisitos que cambian rápidamente.

Para obtener más información, visite www.Datavsn.us/sp



Insurgentes Sur 1793, Oficina 202, Col. Juventino Rosas Guadalupe Inn, Alcaldía Álvaro Obregón, CDMX C.P. 01020, Mexico